



La Junta impulsa el programa First Lego League en la región

SALAMANCA. El consejero de Educación, Juan José Mateos, firmó ayer un convenio de colaboración con representantes de las universidades públicas de Castilla y León para el desarrollo del certamen First Lego League en la región.

Este programa es el resultado de la colaboración entre la Fundación First (para la inspiración y el reconocimiento de la ciencia y la tecnología) y

Lego. El objetivo del certamen es promover el interés por el aprendizaje entre los jóvenes de 10 y 16 años, invitándoles a divertirse mediante la ciencia y la tecnología.

El primer torneo de la First Lego League en Castilla y León se celebró en febrero del pasado año, organizado por la Fundación Universidades de Castilla y León, con la participación de 12 equipos. ■